



Pour la 29^{ème} édition du festival, Les Internationales de la guitare et la Ville de Lunel vous proposent une programmation de concerts et d'évènements musicaux riche, éclectique et ouverte sur le monde.

[Demandez le programme !](#)

Le 26 septembre à 10h & à 14h

Je viens d'où tu vas

Spectacle pédagogique pour les écoles de Lunel.

Le spectacle « Je viens d'où tu vas » suit Davy et Samir, deux destins opposés mais complémentaires, dans leur quête de racines et de sens. Racontée en cinq langues, en chansons et en ombres chinoises, cette fable actuelle célèbre la diversité, la rencontre et le partage, adoucissant la dureté et la réalité.

Espace Georges Brassens – Avenue des Abrivados

Judi 26 septembre 2024 à 10h & à 14h – Séances réservées aux scolaires

Contact : 04 67 66 36 55 - www.les-ig.com

Le 27 septembre à 13h

Zitoune

Depuis plusieurs années, les Internationales de la guitare font venir la musique dans les collèges de la ville. Cette année, au collège Frédéric Mistral, les élèves rencontreront Olivier Barda, alias Zitoune. Artiste toulousain qui a tout quitté à 15 ans pour vivre de sa musique, il leur proposera un véritable concert dans leur cour de récré !

Collège Frédéric Mistral – Rue des Etoffes

Vendredi 27 septembre 2024 à 13h – Réservé aux collégiens

Contact : 04 67 66 36 55 - www.les-ig.com

Le 27 septembre à 15h

Autour du spectacle « Une journée à Takalédougou »

Avant les représentations du spectacle le samedi 28 septembre à l'Espace Castel, les élèves des écoles maternelles de Lunel participeront à une rencontre avec les artistes et un atelier d'éveil musical autour du spectacle.

Espace Castel – 173 rue Marx Dormoy

Samedi 28 septembre 2024 à 10h & à 11h – Réservé aux maternelles de Lunel

Contact : 04 67 66 36 55 & igcontact@orange.fr

Le 27 septembre à 21h

Bernard Allison en concert

Du blues venu tout droit des USA ! Bernard Allison est un nom qui résonne avec force dans l'univers du blues moderne, incarnant la fusion des racines traditionnelles du genre avec une approche contemporaine et électrique. Fils de la légende du blues Luther Allison, Bernard est né en 1965 à Chicago, ville emblématique de ce style musical. Héritier d'un patrimoine artistique conséquent, il a su, depuis ses débuts, tracer son propre chemin en nous livrant une musique empreinte de passion et de virtuosité.

Les performances live de Bernard Allison sont des véritables expériences où son charisme et son interactivité avec le public font ressortir le meilleur de la musique de blues. Chaque concert est une célébration de la vie et une invitation à ressentir les joies et les peines que le blues exprime si bien.

Espace Georges Brassens – Avenue des Abrivados
Vendredi 27 septembre 2024 à 21h – Tarifs : 28 € / 26 €
Contact : 04 67 66 36 55 - www.les-ig.com

Le 28 septembre à 10h & à 11h

« Une journée à Takalédougou »

Spectacle électro-mandingue pour les tout-petits - France / Burkina Faso

Le percussionniste Gurvan Loudoux et le griot Amadou Diao, originaire de Takaledougou, destinent aux toutpetits ce concert électro-mandingue croisant musiques traditionnelles, musiques électroniques, ambiances sonores et interfaces connectées. Les deux artistes puisent notamment dans la richesse de leurs cultures - traditionnelle pour l'un, électronique pour l'autre - pour nous offrir des compositions originales alliant la virtuosité de la kora et la voix rauque et suave d'Amadou Diao aux nappes atmosphériques de Gurvan Loudoux. Dans un crescendo rythmique qui emporte le public, les deux musiciens font résonner les sons et les voix du village.

Espace Castel – 173 rue Marx Dormoy

Samedi 28 septembre 2024 à 10h & à 11h – Gratuit sur inscription et dans la limite des places disponibles

Contact : 04 67 66 36 55 & igcontact@orange.fr

Le 28 septembre à 16h

« Harmoni'sons »

Chœur des enfants de Lunel - France / Égypte

Pendant l'été, les enfants de Lunel ont été invités à participer à des ateliers de chant encadrés par le talentueux joueur de oud et chanteur égyptien Ihab Radwan. Ils viendront réinterpréter sur scène les morceaux appris, accompagnés par Ihab, et le groupe de jeunes « Uku'Lunel » ! Un moment festif et convivial à ne pas manquer !

Parc municipal Jean Hugo

Samedi 28 septembre 2024 à 15h30 – Gratuit

Contact : 04 67 66 36 55 & igcontact@orange.fr

Le 28 septembre à 16h30

Sah Feh

Musiques du monde - France / Algérie

La présentation des enfants de Lunel sera suivie d'un concert de l'artiste franco-algérienne Sabrina Kerfah et de son groupe « Saf Feh » (ça suffit !). Autrice-compositrice-interprète, chanteuse, guitariste et percussionniste, Sabrina Kerfah communique depuis toujours par le chant, les dialectes et les mélodies. Authentique et pétillante, mêlant tradition et modernité, elle fusionne les langues et les cultures : l'Orient se mêle à la France, le soleil comme seule boussole. Au travers de ses chansons elle clame son héritage multiple, elle vit, pleinement, sincèrement, se laissant porter par ses voyages sonores et sa douce mer Méditerranée.

Multiple dans ses langues, multiple dans ses rythmes : Saf Feh mêle Arabo-Soul et Afrique de l'Ouest. Entourée par quatre musiciens de talents, Saf Feh livre son histoire avec ferveur. Des vérités qu'elle ne laisse filer sous aucun prétexte. Tel est le cri que l'on entend à travers ses mots.

Parc municipal Jean Hugo

Samedi 28 septembre 2024 à 16h – Gratuit

Contact : 04 67 66 36 55 & igcontact@orange.fr

L'ESSENTIEL

Les Internationales de la Guitare à Lunel !

Les 26, 27 & 28 septembre 2024

Programme & informations : www.lunel.com & www.les-ig.com

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr

Yoann Galiotto, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

